



Almadén



El presidente provincial, Carlos Cotillas: “Los vecinos, vivan donde vivan, han de tener atendidas sus necesidades”

El presidente provincial, Carlos Cotillas, y el viceportavoz del Grupo Popular de la Diputación, David Marín, han mantenido una reunión de trabajo con la Junta Local del PP encabezada por su presidente, Carlos Rivas. Cotillas ha reivindicado la importancia del medio rural y ha insistido en la necesidad de poner en marcha políticas que atraigan inversiones y que no provoquen el éxodo de empresas, que es lo que está haciendo Page en Castilla-La Mancha y en la provincia de Ciudad Real, con lo que sigue creciendo el desempleo, se frena el crecimiento económico y se acentúa la despoblación. Ha recordado que el PP siempre ha defendido la existencia de las diputaciones frente a formaciones que quieren acabar con ellas o partidos, como el PSOE, que cambian de opinión dependiendo del momento, del lugar y de sus intereses partidistas.



Cotillas y Marín con la Junta Local del PP

Ha recordado el compromiso del PP con la cultura, el patrimonio y el turismo como fuentes de riqueza y empleo, y que así quedó demostrado con la declaración de Almadén como Patrimonio de la Humanidad.

Toledo



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, critica que los presupuestos de Page, en lugar de valer para mejorar la sanidad, sirven para colocar a su familia y a la gente del PSOE



Francisco Cañizares

Cañizares ha indicado que Page va a gastar en 2016 cerca de 677.000 euros más en asesores que los presupuestos de 2015, hechos por el PP. “Ahora que se habla de cuentas públicas, de cómo en menos de seis meses de gobierno de Page se produjo una desviación del déficit de un punto y que se está poniendo en riesgo el modelo educativo y sanitario del sistema público de la región, Page se dedica a colocar a su cuñado en un puesto de viceconsejero que no existía anteriormente”. Ha recordado que Page también ha colocado en el gobierno a los hermanos y cuñados del consejero de Hacienda y a las mujeres y exmujeres de altos cargos del PSOE.

Estas contrataciones se están produciendo en detrimento de mejorar las políticas destinadas a mejorar las áreas más sensibles de la Administración regional. “Page trabaja de forma endogámica, para los suyos y sin solucionar los problemas de los ciudadanos”.

Ciudad Real



El portavoz adjunto del PP de CLM, Miguel Angel Rodríguez: “No sabemos a qué espera Page para cesar al consejero de Sanidad cuando ya ha demostrado que es un peligro para la salud de todos los castellano-manchegos”

Rodríguez se ha hecho eco de la admisión a trámite de 11 denuncias presentadas por la Plataforma de Afectados por la Legionela, denuncias “gravísimas” por homicidio involuntario y lesiones graves por un brote que la administración socialista “no solo no supo gestionar, sino que durante demasiado tiempo miró para otro lado, dejando solos a los profesionales, que se vieron desbordados”. Ha indicado que la sanidad en la provincia “está en grave peligro” y que en algunos municipios no se cubren las sustituciones del personal y se tiene que cerrar el centro de salud durante el descanso de los trabajadores. Además, en otros centros de salud, no se cubren las bajas de los especialistas y el pueblo se queda sin médicos tan necesarios como, por ejemplo, pediatras, durante semanas. “Page hace aguas en sanidad, su principal caballo de batalla cuando estaba en la oposición”. “Ahora vemos lo poco que le importaban ambas y que lo único que quería era desgastar al Gobierno de Cospedal con la ayuda de sus amigos sindicalistas a los que ahora les paga sus favores con cargos y prebendas”.



Miguel Angel Rodríguez